



Martes 1º de julio de 1980

al mercurio, Autofagista,

p 15 687556

“Los pelusas”, de Lafourcade Teatro Juvenil estrenará obra

La Compañía de Teatro Juvenil está integrada por alumnos del Liceo Experimental Artístico de la Universidad de Chile sede Antofagasta. Algunos desean convertirse en actores profesionales; otros, sólo enriquecer su espíritu y compartir vivencias artísticas de singular valor educacional. Sin embargo, todos tienen claridad absoluta de que esta actividad requiere amor, talento, vocación y preparación técnica sistemática y progresiva, ya que un creador o creador debe poseer conciencia clara, responsabilidad artística de la función social del arte.

En el autorrespeto se involucra el respeto al público, elemento consustancial de la expresión teatral, interlocutor de esta comunicación humana tan llevada y tan traída.

En el proceso de formación artística, los jóvenes, deben conocer variadas técnicas, diversos enfoques de cómo hacer teatro. En esta oportunidad, el objetivo es hacer un teatro rico de los medios expresivos del actor, y real y no publicitariamente, modesto en medios materiales: escenografías,

vestuario, etc.

Los niveles alcanzados en el montaje de “Los Pelusas”, dramatización de pasajes de la obra “Novela de Navidad” de Enrique Lafourcade, son heterogéneos en apariencia, ya que perteneciendo los alumnos a distintos cursos y teniendo diversos grados de conocimientos y experiencias, lograron todos un óptimo rendimiento, situación que permite asegurar que el trabajo cotidiano realizado con objetivos bien definidos, con actitudes responsables, con humildad de artesano, con metas paulatinas y esfuerzos solidarios, vencen, o más bien superan, elocuentes declaraciones despojadas de consecuencia en la acción.

El medio mostrado es socialmente un grave problema. El arte y, principalmente, el teatro debe mostrar, debe reflejar la sociedad para sensibilizar al ciudadano y motivarlo en la búsqueda de soluciones. Los jóvenes comediantes, en el Año Internacional de la Juventud, han pretendido llamar la atención en torno al desamparo de muchos y, ojalá, su pretensión estimule o reitere alguna iniciativa en este sentido.



La compañía juvenil del Liceo Experimental Artístico estrenará la obra “Los pelusas”, dramatización de algunos pasajes de “Novela de Navidad” de Enrique Lafourcade, bajo la dirección de Angel Lattus. En la foto, los actores juveniles Rodrigo Gijón, Alex Rojas, Ricardo Barraza, George Vargas, Flora Vega, Reinaldo Arenas, Roger Aguirre, Hermínia Sandoval, Nilza Jacobo, Rosa Araya y Frane Maya.

Teatro juvenil estrenará obra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro juvenil estrenará obra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)